

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Septuagésime

De la Septuagésime à Pâques, plus d'Alleluia, de Gloria et autres chants d'allégresse, pour nous rappeler que nous sommes entrés dans un temps de componction et de salut.

La Purification de la sainte Vierge tombe ce jour-là, et est précédée de la bénédiction solennelle des cierges, à la suite de laquelle il y a procession.

Cette procession avec des cierges, a pour but de représenter le mystère qui s'est accompli, en ce jour, dans le temple de Jérusalem; et de montrer qu'on partage la joie de Siméon, qui, tenant dans ses bras l'enfant Jésus, déclara que cet enfant était la lumière des nations.

L'éducation des enfants

" Prenez cet enfant et me le nourrissez "
Exode. II, 9.

Il ne suffit pas aux parents d'avoir donné la vie corporelle à leurs enfants, ils doivent leur donner la vie spirituelle. L'âme, plus que le corps, doit les occuper. Cependant, en pratique, ils font souvent le contraire.

Ils doivent donc se rappeler les trois principes suivants :

1° Les enfants ne sont pas la propriété des parents: ils ne sont qu'un dépôt confié par Dieu. Or, ce qui est déposé doit être restitué sans avoir éprouvé aucun dommage. Les parents sont responsables envers Dieu de leurs enfants, et tenus d'en